

Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim

Stadt Hildesheim

Der Oberbürgermeister

Fachbereich Büro des Oberbürgermeisters (FB 10)

Markt 1, Zi. 103

31134 Hildesheim

Orhan Kara

Fraktionsvorsitzender

Rosenhagen 20 31134

Hildesheim

stadt@linksfraktion-hi.de

www.stadt.linksfraktion-hi.de

02.05.2019

Gemeinsamer Antrag an den Rat der Stadt Hildesheim der Fraktionen: DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim und Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt: Maßnahmen ergreifen für den Flaggentag Mayos for Peace

Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Ingo Meyer,

wir bitten Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu setzen.

Beschlussvorschlag:

1) Die Stadtverwaltung konzipiert Maßnahmen, die Mitgliedschaft der Stadt Hildesheim im Bündnis Mayors for Peace den Bürger*innen deutlicher zu signalisieren. Die Verwaltung legt dem Stadtrat noch dieses Jahr einen Vorschlag inklusive Kostenplanung vor.

Beispielsweise: Ausstellungen zum 08. Juli – internationaler Frieden/Atomwaffenfreie Welt, deutsche und internationale Persönlichkeiten nach Hildesheim einladen, die sich dadurch ausgezeichnet haben für eine Atomwaffenfreie und friedliche Welt tätig zu sein, Empfänge und Informationsveranstaltungen zum MfP-Bündnis.

2) Zukünftig erscheint auf der Internetseite der Stadt Hildesheim der Hinweis „Mayors for Peace Stadt“.

Beratungsfolge:

20.05.2019

Sitzung des Verwaltungsausschusses der Stadt Hildesheim

20.05.2019

Sitzung des Rates der Stadt Hildesheim

Begründung:

Mit Anfrage vom 15.02.2019 wollte die Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim vom Hauptverwaltungsbeamten wissen, welche Aktionsformen die Stadt Hildesheim plant und tätigt in Sachen Flaggentag des MfP.

Auf die Frage wie sich die Stadt Hildesheim bisher in die MfP Gemeinschaft einbringen konnte, antwortete der Oberbürgermeister am 04.03.2019 unter anderem, dass die Stadt einen regelmäßigen Newsletter erhalte und den Mitgliedsbeitrag entrichte (i.H.v. 20€ jährlich).

Außerdem kam vom Hauptverwaltungsbeamten – auf die Frage nach konkreten Aktionen, neben dem hissen der Flagge am 08. Juli – die Antwort, dass es einmal jährlich eine Pressemitteilung gibt zur Mitgliedschaft Hildesheims im MfP Bündnis.

Dies empfinden wir als unangemessen. Daher ist es nötig und angebracht hier weitere Akzente zu setzen.

Mit freundlichem Gruß



Orhan Kara

Fraktionsvorsitzender

Mit freundlichem Gruß



Azad Botan Deniz

Fraktionsgeschäftsführer